



Oposición pide comparecencia de *Sheinbaum* para explicar accidentes en STC-Metro

RAFAEL ORTIZ

Después de los diversos accidentes que se han registrado en algunas líneas del Sistema de Transporte Colectivo Metro, diputados de oposición no quieren pasar por alto los trágicos resultados que provocaron, por lo que **adelantaron que reiterarán a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados la petición para que la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, acuda ante el pleno de San Lázaro y explique de manera detallada los accidentes ocurridos en el Metro, algunos de los cuales han sido mortales.**

Sobre este tema, el coordinador del PRD en San Lázaro, **Luis Espinosa Cházaro**, informó que volverán a enviar al presidente de la Jucopo, el morenista **Ignacio Mier**, la solicitud para que la también aspirante a la candidatura presidencial de Morena informe las razones de los constantes accidentes de uno de los principales medios de transporte de la capital.

Al igual que la anterior esta nueva solicitud fue presentada junto con sus aliados del PAN y del PRI, con quienes la semana pasada anunciaron la coalición electoral **Va por México para 2023 y 2024.**

"Ya lo presentamos formalmente y volveremos a enviar un escrito al presidente de la Junta de Coordinación Política porque nos parece indispensable que Claudia Sheinbaum venga al pleno y dé la cara al pueblo de México representado en el Congreso de



la Unión, para ver cuál fue el motivo para dejar de darle mantenimiento al Metro, que ha costado muchas muertes y que, por cierto, ahora causa zozobra a los usuarios", adelantó.

Espinosa Cházaro lamentó que el Metro siga fallando a pesar de que el 7 de enero pasado una joven falleció por el colapso de dos trenes en la Línea 3 del Metro y puso como ejemplo la separación de dos vagones en un tren de la Línea 7, en la estación Polanco.

"Cuando ella (Sheinbaum) desliza la posibilidad de que haya sabotajes, hay un solo sabotaje: el de la falta de presupuesto en el Metro, eso es sabotear al Metro, dejarlo sin recursos y no darle mantenimiento, pues van a seguir sucediendo accidentes", consideró.

Por su parte, el coordinador del PRI, **Rubén Moreira**, pidió a la mayoría de Morena recapacitar y darle más presupuesto a la Ciudad de México y al Metro, porque los resultados de la falta de recursos a este último son tragedias y **"cosas del día a día"**.

El priista dijo que su bancada estaría dispuesta a que la comparecencia no sea ante el pleno, sino ante la Jucopo, porque el momento que actualmente vive el Metro es de emergencia.